

はるその★常北高校

修学旅行（沖縄）

12月12日～15日

2年生が3泊4日の日程で沖縄を訪れました。首里城、平和祈念公園、ひめゆりの塔などの見学や、タクシーでの班別研修などを通して、沖縄の自然や文化、風土に触れ、貴重な体験をしました。高校生活最大のイベントであり、仲間とともにすばらしい思い出を作りました。



首里城にて



ひめゆりの塔にて

進路ガイダンス

12月15日

1年生を対象に、今年度2回目となる進路ガイダンスを実施しました。今回は、希望する職種に応じて15の分科会を設定し、各分野の専門学校講師の指導のもと、体験型キャリア学習に取り組みました。

- 左上：フードの仕事分科会
- 右上：保育の仕事分科会
- 左下：動物の仕事分科会
- 右下：福祉の仕事分科会



マナー講習会

12月10日



城里町在住のマナーインストラクター、加藤木彩華先生の指導のもと、3年生がテーブルマナーを学びました。少し緊張しながら、シュークリームと紅茶をいただきました。

防犯講話

12月22日



笠間警察署生活安全課の天津健明係長とスクールサポーターの大島久男氏を講師にお迎えして、携帯電話の危険性や防犯の心構えについて学びました。実演を交えた護身術指導も行われ、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。

問合せ 常北高校（城里町春園1634） ☎029-288-2028 [HP] <http://www.johoku-h.ed.jp/>